
Atano 09 de2022

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, segunda-feira,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,

Adilson Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -

PTB, Nenê Brito - PDT, Vereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do

Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em

apreciação e votação a Ata 08 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente

solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI

028t2022 DrSpÕE SOBRE A UNTFTCAÇÃO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E

DEPARTAMENTO DE CULTURA. AUTORIA EXECUTIVO MLINICIPAL;PROJETO DE LEI
O2\I2O22 AUTORIZA A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAIS SUPLENTARES, NA
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO. AUTORIA EXECUTIVO MIINICIPAL; REQUERIMENTO
OO2I2O22 SEJAM PROVIDENCIADAS E ENVIADAS A ESTA CASA LEGISLATIVA, COPIAS DO
PLANO MT]NICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DO DOCUMENTO DA ASSESSORIA
ESTADUAL, REFERENTES À CASA DE ACOLHIMENTO SANTO ANTÔNIO
(CBEM).SECRETARIA MLTNICIPAL DE ASSISTÊNCN SOCIAL. AUTORIA VEREADOR RENAN
DELABARy - pp; TNDICAÇÃO N" 13/2022 QUE SEJA REALIZADO ESTUDO PARA COMPRA DE
UM CELULAR FLTNCIONAL PARA oS SERVIDORES RESPONSAVEIS PELA MANUTENÇÃO
DO CEMITERIO MUNICIPAL (COVEIROS). PREFEITURA MLINICIPAL SETOR COMPETENTE.
AUTORTA VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 2712022 QUE
SEJA INFORMADO SE EXISTE UM ADMINISTRADOR RESPONSÁVEL PELO CEMITERIO
MUNICIPAL E SE AFIRMATIVO, SEJA ENCAMINHADO NOME DO MESMO E SE RECEBE
ALGUMA GRATIFICAÇÃO. PREFEITURA MUNICIPAL SETOR COMPETENTE,. AUTORIA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES 2812022 QUE SEJA
INFORMADO QUAL A PREVISÃO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA REPLICA DO MONUMENTO
DANTE TEIXEIRA LA ROCCA NA PRAÇA DAS BANDEIRAS. SECRETARIA MUNICIPAL DE
TURISMO, INSUSTRIA, COMERCIO, CULTURA E ESPORTE. AUTORIA VEREADOR ADILSON
SEIXAS pDT; PEDTDO DE INFORMAçÕES 2912022 QUE SEJA TNFORMADO SE FOI
REALTZADO ESTUDO PARA CONSTRUÇÃO Og UMA PASSARELA PARA PEDESTRES NAS
PONTES DAS SEGUINTES RUAS DO MUNICÍPIO I. RUA ALEXANDRE SILVEIRA; 2. RUA
JoÃo MoREIRA; 3.RUA BARÃO Do RIo BRANCO; 4. RUA JosE DUTRA SECRETARIA
MTINICIPAL DE PLANEJAMENTO VEREADOR.AUTORIA DILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÕES 3OI2O22 QUE SEJA INFORMADO A QUEM COMPETE A RESPONSABILIDADE
DE VOLTA AO MUNICÍPIO PACIENTES QUE FORAM ENCAMINHADAS PELA SECRETARIA
DE SAUDE E OUTROS HOSPITAIS FORA DE LAVRAS DO SUL. SECRETAzuA MUNICIPAL DE
SAUDE. AUTORTA VEREADOR ADTLSON SEIXAS - PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 3U2022

QUE SEJA INFORMADO EM QUE FASE SE ENCONTRA A UTTLTZAÇÃO DA EMENDA
INPOSITIVA ENCAMINHADA POR ESTE VEREADOR A FUNDAÇÃO MEDICO HOSPITALAR
DR. HONOR TETXETRA DA COSTA POR AQUTSTÇÃO DE EQUTPAMENTO CALANDRA C1 - 163

- 1 ROLO 320MM X 1600MM PREFETTURA MUNICTPAL SETOR DE LICTTAÇÕES AUTORTA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE INFORMAÇÕES 3212022 SEJA TNFORMADO
A ESTA CASA LEGISLATIVA SE A CASA DO ACOLHEMENTO SANTO ANTÔNIO (CBEM),
POSSUI ALVARA DE VISTORIA FORNECIDO PELO CORPO DE BOMBEIROS, ASSIM COMO
LAUDO DE AUTORIZAÇÃO PARA FUNCIONAMENTO, EMITIDO PELA VIGILANCIA
SANITARIA. a) EM CASO POSITIVO, ENVIAR COPIAS, b) EM CASO NEGATIVO, SEJA
INFORMADO O PORQUÊ DE AINDA NÃO TEREM SIDO PROVIDÊNCIADOS E QUAL A
PREVISÃO PARA TAL. SECRETARIA MUNICIAPAL DE ASSISTÊNCN SOCIAL. AUTORIA
VEREADOR RENAN DELABARY - pp; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 3312022 1,

INFORMADO SE EXISTE PROJETO VISANDO. A INSTALAÇAO DE
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Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, Prefeito, Vice Prefeito, Secretários Municipais e

Vereadores, Magistério Municipal, aposentados e pensionistas. Falou também sobre a falta de médicos nos postos
de saúde e as pessoas adoecendo e não têm para onde correrem. Parabenizou ao vereador Careca sobre a matéria
apresentada em sessão sobre os mais médicos Deixou registrado que será convocado o Secretário de Saúde para
comparecer até a essa casa para dar maiores esclarecimentos sobre a falta de médicos nos postos de saúde de nosso

município. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou sobre Projeto de Lei 025122, sobre o

reajuste dos servidores e que possamos aprovar na próxima semana e também falou sobre mão ter vindo
junto o PIS do magistério. Falou sobre a visita das seúoras Dalva, Dione e a Marlete da Assistência
Social que recebeu na manhã dessa segunda-feira para uma conversa onde foi debatidos varios assuntos e

que irá levar para debate em sessão e que será tomadas medidas cabíveis. Vereador Juliano Confisco -
PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas,
assessoria da casa. Fez um comunicado que conseguiu juntamente com o vereador Guto 15 placas com o
Daer para as faixas em parceria com a secretaria de obras. Falou também da limpeza das faixas e disse
que vai ser contratada empresa terceirizada para esses serviços. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB
desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas,
assessoria da casa. Disse que fica ouvindo os assuntos dos demais colegas e fica fazendo uma reflexão
sobre os pedidos apresentados nessa casa e enviado ao Executivo. E também falou sobre o Projeto de Lei
025122 sobre o índice do reajuste salarial. Falou sobre à casa de acolhimento onde o Vereador Renan
Delabary comentou em sua fala. Explanou sobre o assunto de não ter medicos nos postos de saúde em
nosso município, e comentou sobre o pedido que entrou em sessão sobre o Projeto mais Médico.
Vereador Neto Yiana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou seus sentimentos a família do seúor
Antonio. Falou sobre a falta de médicos nos postos de saúde. Deixou um convite a toda população e aos
vereadores dessa casa, para uma Audiência Pública que será realizada no dia 31 de março do corrente ano
às 14h na cidade de Dom Pedrito no CTG Rodeio da Fronteira e assim que receber o documento irá
passar a está casa, disse que foi a pedido do Deputado Estadual Luis Femando Mainardi relacionado aos
péssimos serviços da Empresa Equatorial de Energia, disse também que irá entrar com uma ação contra a

empresa. Disse que esteve na cidade de Porto Alegre-RS no Inlegis - Consultoria e Treinamentos
juntamente com os colegas vereadores Guto, Juliano, Seixas e a Assessora Francini participando do curso
Orientação de Equipes e Assessoria de Vereadores e outras pautas. Pediu para que toda população siga se

cuidando em relação ao COVID-l9, e que ainda tem muita gente em tratamento e que tivemos um óbito
relacionado ao vírus. Falou sobre um pedido de uma moradora e agradeceu ao Secretário por ter mandado
sua equipe para solucionar o problema. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao seúor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou
sobre a iluminação na pracinha da Conhab, e sobre a falta de iluminagão do Beco São Francisco.
Vereador O Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - PP falou sobre uma fala do colega e
vereador Clemar Biaggi - Careca - PTB. Disse que na próxima semana a sessão ordinaria será rcalizada
no Dr Claúdio e agradeceu ao Prefeito por ter liberado a parte de cima da escola. Disse que irá apresentar
uma moção pela perda do senhor Antonio e deixou seus sentimentos a família. Considerações Finais:
Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a fala.
Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a fala. Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a fala.
Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma ótima semana a todos. Vereador Clemar Biaggi - PTB
disse que esta feliz por estar aqui e pediu para que todos sigam se cuidando. Disse que segue lutando
juntamente com o Executivo e trabalhando em defesa a população. Disse que a Bancada esta aberta das
8h as 14 para todos que precisarem. Yerearlor Neto Viana - PT reforçou o convite para audiência
pública em Dom Pedito no dia 31 de março de 2022, através do Presidente da Assembléia Valdeci
Oliveira sobre a Empresa Equatorial, e falou sobre o abaixo assinado e que entrará com uma ação, e logo
desejou uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma ótima semana a todos. O
presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP deu por encerrada a sessão ordinária Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O
Seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a
presente Sessão Ordinaria. Sala
março de2022.

Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 2l de
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V Vereador Bittencourt
lu Secretária Presidente

câmara de vereadores de Lavras do sul, Rua Adão Teixeira da silveira 396 - Lavras do sul - RS -Cep:97390-000
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